## Jetzt kann die Dunkelheit kommen ...

... denn dank der Initiative "Westenergie aktiv vor Ort" der Firma Westenergie AG, die uns mit der stolzen Summe von 2.000,00 € bedacht hat, verfügt die Boxergruppe Koblenz des Boxerklubs München e.V. nun über eine phantastische neue Flutlichtanlage in energiesparender LED-Technik.

Getreu dem Motto "Solange uns die Menschlichkeit miteinander verbindet, ist egal was uns trennt", fördert die Firma Westenergie AG ehrenamtliches Engagement der Mitarbeitenden in ihren Regionen und Wohnorten.

Dank unseres Vereinsmitglieds, Markus Erz, Mitarbeiter der Westnetz GmbH Regionalzentrum Trier und somit Tochterunternehmen der Westnetzenergie AG, sind wir, die Mitglieder der Boxergruppe Koblenz, in den Genuss dieser Förderung gekommen und sind allen Beteiligten für diese außergewöhnliche Unterstützung überaus dankbar, denn nun brauchen wir die Dunkelheit des Winters und die damit verbundenen hohen Energiekosten nicht mehr ganz so sehr fürchten und können das Training unserer Schutz- und Begleithunde auch in der kalten, dunklen Jahreszeit kontinuierlich und zielbringend fortführen.

Wir freuen uns sehr über diese Aufwertung unseres Vereinsgeländes und sind zudem von dem wirklich außergewöhnlichen sozialen Engagement der Firma Westenergie, das vielseitig und langfristig auf Nachhaltigkeit und Lebensqualität in unserer Region setzt, wirklich begeistert!

Wir sehen in der Firma Westenergie AG einen außergewöhnlichen Arbeitgeber und vorbildlich engagiertes Unternehmen unserer Region und finden, dass der Regenbogen hinter einer der Flutlichtlampen wunderbar ausdrückt, wofür dieses Unternehmen eintritt:

"Denn wir sind fest davon überzeugt: Je unsicherer die geopolitische Lage, desto wichtiger ist die Lebensqualität in den Kommunen. Hier erleben die Menschen Nähe und Zugehörigkeit, hier übernehmen sie Verantwortung und stehen füreinander ein.



(siehe hierzu auch https://www.westenergie.de/content/dam/revu-global/westenergie/documents/westenergie/jahresbericht-aktiv-vor-ort-2022.pdf)

Ein herzliches Dankeschön für dieses tolle, außergewöhnliche Engagement von den Mitgliedern der Boxergruppe Koblenz,











deren erster Vorsitzender und Ausbildungswart natürlich auch selbst fachmännisch Hand angelegt haben, getreu dem Motto "Gemeinsam ist man stark!".